

Transcripción

Si usted tiene dolor de moderado a severo, es posible que le prescriban Tylenol con codeína.

El Tylenol con codeína es un medicamento de alerta máxima, lo que significa que si usted no lo toma exactamente según lo prescrito puede causarle enfermedad o lesión.

Para entender cómo trabaja el Tylenol con codeína, démosle un vistazo a cómo el dolor afecta a su cuerpo.

Miles de diminutas células nerviosas en su cuerpo producen muchas sensaciones: frío, calor, presión y dolor. Cuando su cuerpo se lesiona, las pequeñas células nerviosas envían un mensaje al cerebro, le dicen, tengo dolor aquí.

El Tylenol con codeína es una combinación de dos medicamentos para aliviar el dolor; Acetaminofén o Tylenol y codeína.

El Tylenol con codeína trabaja en el cerebro modificando la manera como su cuerpo siente y responde al dolor. También puede reducir la fiebre.

El Tylenol con codeína puede venir en forma de tableta o líquido. La etiqueta del medicamento muestra 2 números de dosificación. El primero es la cantidad de Acetaminofén y el segundo la cantidad de codeína. Su médico decidirá la cantidad de cada ingrediente que usted necesita tomar.

El Tylenol con codeína es un medicamento potente. Algunas personas no deben tomarlo. No tome Tylenol con codeína si es alérgico al Acetaminofén o a la codeína.

Si usted está embarazada, o planea quedar embarazada, informe a su proveedor de atención médica. No lacte mientras esté tomando Tylenol con codeína.

Antes de tomar Tylenol con codeína, infórmele a su profesional médico si tiene antecedentes de: Asma, EPOC u otros problemas respiratorios, enfermedad hepática, enfermedad renal, lesión en la cabeza, diarrea, o estreñimiento severo.

El Tylenol con codeína puede ser altamente adictivo. Si usted tiene una historia médica de abuso de drogas ilegales o medicamentos recetados, infórmele a su proveedor de atención médica.

Si usted ingiere más de 3 bebidas alcohólicas al día o tiene una historia médica de abuso de alcohol, es posible que no deba tomar Tylenol con codeína.

Algunos efectos secundarios del Tylenol con codeína incluyen: dolor de estómago o estreñimiento, sensación de cansancio, visión borrosa o resequedad en la boca.

Si usted nota cualquiera de estos efectos secundarios, contacte a su proveedor de atención médica acerca de cómo manejarlos.

Tenga en cuenta que usted se encuentra en mayor riesgo de caer al tomar Tylenol con codeína. Levántese lentamente de una posición sentada o acostada.

No conduzca, ni opere maquinaria pesada, incluyendo su auto, hasta que usted sepa cómo le afecta el Tylenol con codeína.

Pregúntele a su profesional médico o farmacéuta antes de tomar cualquier otro producto con Acetaminofén o cualquier medicamento para el resfriado, el dolor o la alergia.

Si usted presenta una reacción alérgica, como: dificultad para respirar, urticaria o hinchazón de la cara o la garganta, llame al 911.

Si usted tiene náuseas, vómitos o dolor de estómago, respiración débil o superficial, desorientación, latidos débiles o siente como si se fuera a desmayar, llame al 911 y busque ayuda de inmediato.

Esta no es una lista completa de los efectos secundarios. Asegúrese de discutir todos los posibles efectos secundarios con su proveedor de atención médica.

Tome el Tylenol con codeína exactamente según lo prescrito. No modifique su dosis ni lo tome por más tiempo de lo recetado.

Tome este medicamento con alguna comida para evitar malestar estomacal. Beba de 6 a 8 vasos de agua al día para evitar estreñimiento.

Si le prescribieron el Tylenol líquido con codeína, use una cuchara o una taza dosificadora para asegurarse de tomar la cantidad correcta. No use una cuchara regular de cocina.

El Tylenol con codeína se toma cuando sea necesario, así que puede no requerir un horario regular. Si usted lo toma regularmente y omite una dosis, tómela tan pronto lo recuerde. Si ya casi es la hora de su próxima dosis, omita la dosis olvidada y retome su horario de medicación normal.

No debe duplicar la dosis. Si usted considera que ha tomado demasiado Tylenol con codeína, llame al 911. Una sobredosis de Tylenol con codeína puede causarle problemas respiratorios graves e incluso la muerte.

Almacene el Tylenol con codeína lejos de la humedad y de la luz directa del sol. Su botiquín del baño no es el mejor lugar debido a la humedad. No deje su medicamento en un lugar demasiado caliente o demasiado frío. Guarde siempre su medicamento fuera de la vista y del alcance de los niños para evitar accidentes.

Cuando haya terminado de tomar el Tylenol con codeína, destruya todas sus píldoras restantes y mézclelas con la basura indeseable como la arena del gato o los desechos del café. Deshágase del Tylenol líquido con codeína arrojándolo por un desagüe o por el inodoro.

No venda, ni regale el Tylenol con codeína a nadie más. Es ilegal y puede dañar seriamente a cualquier otra persona que lo ingiera. Comuníquese con su estación de policía local para obtener más información acerca de cómo desecharlo.

El Tylenol con codeína puede ayudar a aliviar su dolor. Pero es un poderoso medicamento que sólo se debe tomar exactamente de acuerdo a lo prescrito. Si usted tiene alguna pregunta sobre el Tylenol con codeína, pregúntele a su médico o farmacéuta para obtener más información.